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Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Welche Auswirkungen hat die Corona-Pandemie auf die künstlerische 

Arbeit und die finanzielle Situation des Staatstheaters Kassel. 

 

2. Gibt es Auswirkungen auf den anstehenden Intendantenwechsel und die 

angekündigten Sanierungen im Opernhaus? 

 

Thomas Bockelmann und Dr. Frank Depenheuer, Staatstheater Kassel, 

beantworten die Anfrage. Im Anschluss beantworten sie die Nachfragen der 

Ausschussmitglieder. 

 

Nach Beantwortung durch Herrn Bockelmann und Herrn Dr. Depenheuer erklärt 

Vorsitzender Dr. Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Rainer Hanemann Annika Kuhlmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




